



República de Costa Rica  
Ministerio de Ambiente y Energía

*Despacho del Ministro*

San José, 4 de junio de 2019  
DM-0556-2019

Señora  
Pilar Garrido Gonzalo  
Ministra  
Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica

Estimada Ministra Garrido;

Me es grato informar que el Fondo de Medio Ambiente Mundial (GEF, por sus siglas en inglés) ha decidido incluir en su plan de trabajo con el PNUD el un proyecto binacional (Costa Rica-Panamá) para fortalecer el trabajo del cuenca binacional del Río Sixaola. Adjunto documento de información del proyecto (PIF).

La inclusión en el plan de trabajo quiere decir que los dos países postulantes, por medio de la agencia de implementación (PNUD) tienen 12 meses exactos para formular el documento de proyecto final (contados desde el 14 Mayo 2019).

Este proceso es liderado por la focalía técnica del GEF para Costa Rica (que ostenta el MINAE) y todo el proceso administrativo financiero y técnico es gestionado por PNUD como agencia de implementación seleccionada por este ministerio.

Como le habrán informado, este proyecto se concibió como un trabajo conjunto entre MINAE y MIDEPLAN: MINAE por su rol de punto focal del GEF en Costa Rica pero también por ser la institución que lidera la Comisión Binacional de la Cuenca del Río Sixaola; y MIDEPLAN, por su parte, por fungir como Secretaría Técnica del Acuerdo Binacional Transfronterizo con Panamá. Por estas razones creemos conveniente invitar formalmente a MIDEPLAN a que designe a un representante en el Comité Director del Proyecto. Respetuosamente, sugerimos que pueda ser personal de MIDEPLAN que participa en el proceso de Secretaría Técnica del Acuerdo Binacional.

Hemos decidido que la Dirección Nacional del Proyecto (un vez inicie la implementación) recaiga en el MINAE, y específicamente, en el Director del Área de Conservación Amistad Caribe (ACLAC), Sr. Edwin Cyrus Cyrus, por ser esta institución rectora de la temática relacionada a cuencas hidrográficas. Este Director Nacional también formará parte del Comité Directivo. Del lado panameño la

Dirección Nacional también va a recaer en el Ministerio de Ambiente (de nuevo, por ser puntos focales del fondo donante y por ser un proyecto ambiental).

Estaremos, desde la Dirección de Cooperación de MINAE, convocando a reuniones del proceso de formulación de este proyecto en fechas próximas. Agradecería designación de un punto focal dentro del ministerio para seguir llevando este tema a la brevedad posible.

Cordialmente,

M.Sc Carlos Manuel Rodríguez  
Punto Focal Político GEF  
Ministro

CC. Enid Chaverri Tapia, Punto Focal Operativo GEF  
Edwin Cyrus Cyrus, Director del Área de Conservación Amistad Caribe (ACLAC)  
Kifah Sasa, Oficial de Programa Desarrollo Sostenible y Resiliencia, UNDP  
Saskia Rodriguez, Dirección de Cooperación Internacional MIDEPLAN